

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Attentats de Kumba : une cérémonie œcuménique en hommage aux victimes

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

À la demande de Mme l'ambassadeur du Cameroun au Gabon, Édith Félicie Noëlle Ondoua, une cérémonie œcuménique interreligieuse a été organisée à Libreville. C'était en hommage aux victimes des attentats de Kumba, durant lesquels 8 enfants avaient été tués dans une école située dans la région anglophone du sud-est du Cameroun, le 24 octobre dernier. La cérémonie était organisée par trois ministres du culte : le culte catholique représenté par le Père Albert Fouda de la paroisse Saint Louis-Marie Grignon de Montfort, celui musulman par l'imam Aliyou Nchoutpouen et le culte protestant par le révérend pasteur Marcelin Ferry, de l'église calviniste du Gabon. Chacun, durant son homélie, après avoir condamné ces actes terroristes, a demandé à Dieu de recevoir dans son royaume, les âmes de ces enfants inno-



L'ambassadrice du Cameroun au Gabon et l'assistance lors de la messe célébrée en hommage aux victimes de l'attentat de Kumba.

cents dont le seul tort aura été de naître dans ce monde. "Comment peut-on s'attaquer à des innocents qui, en se levant un matin pour venir apprendre, ne rentreront plus jamais chez eux. Des innocents qui n'avaient sur eux que leurs stylos et cahiers. Cela nous montre à quel niveau la cruauté humaine a atteint des proportions inquiétantes", s'est indigné le père Albert Fouda. L'imam Aliyou Nchoutpouen a, quant à lui, demandé à Allah de bénir les parents de ces en-

fants, mais aussi les assaillants en changeant leurs cœurs, afin que ces derniers se tournent désormais vers lui. Enfin, le pasteur Marcelin Ferry a demandé à l'ensemble des Camerounais de prier pour que la paix règne dans leur pays. Avant de clore cette cérémonie, l'ambassadrice a appelé au recueillement quotidien pour les familles des victimes et les enfants tués, non sans inviter les uns et les autres à demeurer quotidiennement dans la prière.

Libreville : le CRJL en bon Samaritain dans le 6e arrondissement

CM
Libreville/Gabon

DANS le souci de soulager les familles les plus démunies en cette période de rentrée scolaire, le Centre de réflexion des jeunes leaders (CRJL) vient de procéder à la distribution de kits scolaires dans le 6e arrondissement de Libreville. Ce sont près de 60 enfants sélectionnés selon l'état des besoins des familles qui ont reçu au siège de ladite association, des cartables et fournitures scolaires des mains du président du CRJL, Quentin De-Mongaryas. "En cette période d'épidémie de Covid-19 et de rentrée scolaire particulière, il était important pour nous en tant qu'association qui soutient la politique de l'égalité des chances du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, de venir en aide à ces familles qui passent des moments difficiles, encore plus accentués par la crise sanitaire que traverse notre pays", a déclaré le président du CRJL. Cet élan de générosité apprécié par les bénéficiaires se poursui-



Le président du CRJL, Quentin De-Mongaryas, procédant à la distribution des kits scolaires dans le 6e à Libreville.

vra dans le 5e arrondissement dans les tout prochains jours.

Le clin d'œil de *Lybek*



Kits scolaires : la Cope au chevet des familles démunies d'Akournam II

E. NDONG-ASSEKO
Owendo/Gabon

P RÈS de 30 enfants de conditions sociales défavorisées ont bénéficié de kits scolaires. C'est une action citoyenne de l'association "Coopérative des jeunes d'Owendo pour l'Émergence (La Cope)" dont Brice Ndoutoume Ndong est le président. Ces kits scolaires composés de cahiers, stylos, crayons ordinaires et de couleurs, règles, gommes, et bien d'autres accessoires viennent soulager les parents de ces élèves en cette période difficile de rentrée scolaire. Selon le président de la Cope, "notre action sociale rentre dans le droit fil du soutien que nous manifestons au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Nous pensons que ces fournitures scolaires peuvent venir en appui aux parents de ces enfants."



Les élèves et les initiateurs de l'évènement après la remise des fournitures scolaires.

Cette initiative, selon Habib Gaël Bongo, "cadre avec la nouvelle vision de travail impulsée par le Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, qui voudrait que notre parti soit plus proche des populations. Raison pour laquelle, le camarade Axel Jesson Ayenoue m'a demandé d'encourager les membres de la Cope à aller de l'avant ; car

nous souhaitons travailler avec des associations qui relaient l'action du chef de l'État à un degré considérable", a-t-il conseillé. Cette cérémonie de remise des kits scolaires aux enfants, a été l'occasion pour le président de l'Association de procéder à l'installation de quelques membres de la Cope pour un mandat de deux ans (2021-2023).